

《 熊っ子 体育発表会 》 9月27日（日）

気持ちのよい秋風が吹きすぎる中、「体育発表会」を行いました。

例年であれば熊ヶ畠の地域の皆さんと合同で、秋の大運動会を開催するところですが、新型コロナウイルスの感染拡大を防止するため、止む無く学校単独での「体育発表会」という形となりました。時間・規模も縮小し、参観者も児童の保護者・ご家族に限定し、例年に比べて、こじんまりとした感じになってしまったのかなあと思っていましたが、「地域の皆さんにも自分たちの元気が届くように」と、熊っ子みんなで力いっぱいの演技を見せてくれました。



開会前

紅白それぞれに
最後のミーティング。
みんなで
気合を入れています。



入場行進

みんな胸を張って
堂々の入場！



練習の成果を
見せようと
みんな
意欲まんまんです！

開会式

いよいよ始まるぞと
みんな引き締まったく
いい表情です！



応援合戦

赤組も白組も
声を限りに
元気な演舞を
見せてくれました！



バラエティー レース

入場門に並んだみんな
それぞれに何かを
抱えていますね。



ラダー走
ピンポン玉運び
ペットボトルチャレンジ
風船割り 輪投げ
オオアリクイ サッカー
空き缶積み などなど

一人ひとりが、受け持った様々な競技をしながら、みんなで襷をつないでいく、リレー形式の競走です。



←麻袋競走

麻袋に入って
ジャンプジャンプ！



くるくるバット→

何回も回ると目が…
しかもこの後
サッカーのドリブル



キックボード→

ス~イスイっと



↑リム転がし

まっすぐ転がれ～

駆け足跳び→

(縄跳び)
速い速い！



←段ボール

キャタピラ
ブルドーザーの如く
なかなかの迫力



アンカーは

←竹馬

ゴールをめざせ→

1年生から
6年生まで
一生懸命に
走りました！



ドッコイショ！
ドッコイショ！



ソーラン！
ソーラン！

最後は
決めのポーズも
バツチリ！！



みんなの声は
地域の皆さんまで
届いたでしょうか？



竹馬ダンス

練習の成果を発揮して
みんな上手に
乗れました！





**バトンに
心をつないで**
(紅白対抗リレー)



グループみんなの
心をつないで、
精一杯走りました！



みんな
真剣な顔つき



※バトンは消毒し、
走る前と
走った後には
しっかり手を洗い、
コロナ対策も
怠りなく。



係の仕事も
頑張りました！

表彰式



今年の優勝は…



応援席ではマスク！

当日参観していただいた保護者やご家族の皆さんからも、「頑張ってましたね。」「よかったよ！」「感動した～！」との声をたくさんいただきました。みんな大満足の「体育発表会」になりました。

(※終了後は、保護者の皆さんにも手伝っていただいて、あっという間に片付けも終わりました。ありがとうございました。)

来年は、ぜひ、地域の皆さんと一緒に『秋の大運動会』で盛り上がりたいなど、みんなで願っています！

後日（9月29日）…

5・6年生から1～4年生へのメッセージ渡し



☆ お休み明けの火曜日の朝、全校朝の会のときに、5・6年生から、体育発表会の練習から本番まで一緒に頑張ってくれた1～4年生に、メッセージが手渡されました。体育発表会に向けて取り組んだ一人一人の頑張りをよく見ていてくれたんだなあということがよく分かるメッセージが、ハートのカードにびっしり書き込まれていて、受け取った1～4年生もうれしそうでした。5・6年生、ありがとう！